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J'ai tellement de moments à vous raconter sur ce mois d'avril, je vais essayer
d'être rapide et concise. 

Ma mission au Liban devait se terminer mi-avril et ce afin de réaliser un
deuxième projet : le chemin de Saint Jacques de Compostelle. Petit
changement de programme je prolonge jusqu'en juillet ! 

Une anecdote qui me fera toujours rire à ce propos. Environ une semaine
après mon arrivée, début février, Maher (responsable du Liban et abouna de la
maison) me dit au détour d'une conversation que de toute façon je resterai au
Liban. Sûre de moi à l'époque je lui dis que non et je lui rappelle mon 2ième
projet pour cette année. La semaine d'après dans mon coeur, j'avais ressenti
cette envie et ce besoin de rester plus longtemps pour m'accomplir dans la
mission à 100%.
Conclusion ===> Maher a toujours raison et il ne faut pas le contredire ! 

En avril il y a eu : Pâques, une session pour les familles, les vacances de
l'école, un retour express en France pour une opération des dents de
sagesse et mon anniversaire pour terminer ce beau mois, très riche. 

Je ne vais pas attendre plus longtemps yallah comme on dit ici !

Bonjour à tous, 
 

Kifna ? = Comment vas-tu ?
(forme plus amicale) 

Hamdoullah = Grâce à Dieu
tout va bien !

 
Nouveau départ

Poissons d'avril
décorés et collés par
mes soins dans toute la
maison, pour rendre
fous les habitants !  
Ainsi qu'une jolie
fresque de Tripoli pour
vous accueillir dans
cette Jet' News 3.



Commençons par la grande fête de Pâques !

Nous avons vécu la fête de Pâques selon le rite
Maronite, c'était très beau de vivre cette fête d'une
autre façon. 

La communauté a organisé un rassemblement sur 3
jours, qui a rassemblé 160 jeunes. Notre maison qui
d'habitude est immense, est devenue toute petite.
Parmi les 160 jeunes nous étions 8 français, des
étudiants en échange universitaire ainsi que des
volontaires.
Nous avions un pôle traduction spécialement créé
pour l'occasion, 3 jeunes libanaises nous traduisaient
en direct pour éviter de nous perdre pendant les
enseignements...   

J'étais au service de ce grand évènement, je faisais
partie de l'équipe jeu. Nous avons organisé un jeu
pour faire connaissance au début du weekend ainsi
qu'un grand jeu pour le deuxième jour. 

Ce service a été un moment très agréable et
conviviale. Les temps de préparation en amont et le
jour J m'ont permis d'apprendre à connaitre
davantage les jeunes libanais de mon équipe. 

Vendredi
saint

     Pâques   

Grand jeu

Vigile pascale



Au mois d'avril entre la fête de Pâque catholique, la Pâque orthodoxe et la fête
de la fin du Ramadan l'Aid el fitr, les enfants ont eu 6 journées d'école. 
Je vais donc en profiter pour vous présenter 2 autres élèves de la classe des
coccinelles et vous partager mes difficultés. 

Je me sens de plus en plus intégrée dans ma mission
sociale, et à l'aise avec la classe. L'éducatrice avec qui je
travaille prend vraiment le temps de m'expliquer ses
projets et de m'intégrer dans ses préparations d'activités
pour la classe. 

Mes missions sociales et quotidiennes

Après trois mois de mission au sein de l'école, j'arrive à déceler certaines 
 difficultés. 

N'ayant jamais travaillé dans le monde de l'éducation ni du handicap, plus la
barrière de la langue, je me doutais bien que j'allais avoir des difficultés. 
Concernant le monde de l'éducation je me suis laissée porter par l'éducatrice
tout en lui proposant des idées pour des activités...  
Mes craintes par rapport au handicap se sont envolées dès que je suis arrivée
dans la classe et que j'ai vu tout l'amour et la joie que les enfants transmettent. 

La barrière de la langue est un frein dans ma relation avec les enfants de cette
classe. Les gestes sont plus qu'utilisés mais ça ne suffit pas forcément. 
=> petit rappel aucun ne parle français ni anglais.

La plus grande difficulté que je n'avais pas estimée est celle de la différence de
culture et d'éducation. J'essaie de comprendre et je m'adapte au mieux aux
situations. 



AYHAM 

MICKAEL

Ayham et Mickael sont les deux élus pour ce mois ! Je ne connais
pas leurs handicaps et je n'ai pas souhaité demander aux
éducateurs. Comme les deux petites filles du mois dernier, ce
sont aussi des élèves très calmes. 

Ayham peut parler mais il reste souvent dans sa bulle toute la
journée. Mickael ne parle pas du tout, il fait des sons avec sa
bouche.

Ces deux enfants me touchent différemment. Ayham vient d'une
famille de réfugiés syriens, sa situation familiale est compliquée. Il
apprend très vite ce que nous lui enseignons, c'est un peu le
premier de la classe. C'est un enfant très attentif aux autres et
particulièrement Mickael. 

Mickael a aussi une situation familiale très compliquée. Comme
vous pouvez le voir sur la photo il est tout le temps replié
physiquement sur lui car il est frappé à la maison. Pour lui
l'apprentissage scolaire est long, il a du mal à être autonome,
l'éducatrice l'aide beaucoup.  

Portraits d'élèves



Fabrique de
savon
artisanale

Zarlé et
visite des

caves
Ksara

Mont Hermon  

Les sorties du mois d'avril m'ont fait découvrir
une nouvelle facette du Liban. 

Avec Anthony, Geoffroy et Mirjam, nous
sommes allés dans la plaine de la Bekaa.
C'est une très belle région entre les deux
chaînes montagneuses libanaises (les  monts
du Liban à l'ouest et la chaîne Anti-Liban dont
le mont Hermon à l'est). 

Nous avons visité les caves du Château
KZARA, producteur principal de vin libanais,
ainsi que la cité omeyyade d'Anjar qui date
du VIIIème siècle. 

Pour finir notre journée, nous avons visité la
réserve naturelle de Taanayel depuis lequel
nous pouvons voir le mont Hermon. Il culmine
à 2 814 mètres d'altitude et son sommet se
situe à la frontière entre la Syrie, le Liban et
Israël

A la découverte du pays

TRIPOLI

Cité d'Anjar 

J'ai aussi visité la ville de Tripoli au nord
du pays. Avec deux françaises
volontaires dans un autre organisme,
nous nous sommes promenés dans la
ville en passant par le souk qui est très
grand mais aussi par les nombreuses
mosquées et la citadelle.  

Dans ces deux régions, la vie est
précaire, la pauvreté est plus frappante
que dans la région où j'habite. Malgré des
conditions plus difficiles, les gens sont
accueillants et  toujours prêts à nous
aider. 



Á la fin du mois d'avril j'ai fêté mon anniversaire bien entourée. Après un
très bon dîné, nous avons fait une soirée karaoké avant que je souffle mes
bougies. J'ai passé un très bon weekend d'anniversaire à refaire l'année
prochaine... au liban... 

Je vous laisse avec des photos de mon anniversaire et de nourriture
libanaise. 

Marine Aperçu culinaire

Á bientôt pour mes prochaines nouvelles 

Une année de plus au compteur


